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Bairros de Goioerê são contemplados
com R$14 milhões em asfalto e recape

A Prefeitura de Goioerê vai investir R$ 14 mi-
lhões em obras de pavimentação de ruas e recapae
asfáltico. O anúncio foi feito nesta semana pelo
prefeito Betinho Lima, que já assinou ordem de
serviços para início das obras em três bairros da
cidade: Conjunto Águas Claras, Jardim Universitá-
rio e Distrito de Jaracatiá.

Sandro Alex liberou R$ 3,2 milhões
para diversas obras em Moreira Sales

Uma parceria importante,
que tem dado resultado para
Moreira Sales, foi firmada
entre o município e o deputado
federal e secretário de Estado
da Infraestrutura e Logística
do Paraná, Sandro Alex. Nes-
ta semana ele esteve na
cidade, oportunidade em que
anunciou a liberação de R$ 1
milhão em recursos livres,
para que o prefeito Rafael
Bolacha defina com sua equi-
pe, quais prioridades serão
atendidas.

Prefeito Akio assegura
importantes

conquistas para
Quarto Centenário

Uma viagem muito pro-
veitosa e com excelentes
resultados. É assim que o
prefeito Akio Abe de Quarto
Centenário,  resume sua
estada em Curitiba esta
semana, onde manteve con-
tatos em diversos órgãos e
secretarias do Governo
Estadual.

Desafio do Lixo:
Janiópolis realizou
ações na Semana

do Meio Ambiente
O município de Jani-

ópolis, através da Secre-
taria Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambien-
te, com apoio de servi-
dores de vários depar-
tamentos da Prefeitura,
realizou no último dia
14 de junho, uma im-
portante ação para mar-
car a passagem do Dia
do Meio Ambiente.

Rancho Alegre: lideranças fazem
balaço

dos primeiros 6 meses de
administração

O prefeito Aristeu Ce-
niz, de Rancho Alegre
D’Oeste, recebeu nesta
semana, a visita de um gru-
po de vereadores da cidade.
Na oportunidade diversos
assuntos foram discutidos,
com as lideranças
destacando as várias ações
realizadas em beneficio da
população.

 VIAGEM: Ainda du-
rante a reunião, os vereado-
res anunciaram que estão se
organizando para uma
viagem a Curitiba, que deve-
rá acontecer na próxima
semana. O objetivo é apre-
sentar demandas na capital
do estado e buscar assegu-
rar recursos para a cidade.

Arrastão de limpeza e mutirão
contra

dengue hoje no Jardim
Universitário

A diretoria da Associação
de Moradores do Jardim
Universitário, com apoio da
Prefeitura de Goioerê, realiza
neste sábado, a partir das 8
horas, um amplo arrastão de

limpeza e combate à dengue.
A ação estava prevista para a
semana passada, mas foi adia-
da para hoje por conta do
tempo chuvoso.

Escolas estaduais
elegem novos
diretores na

próxima quarta-
feira

 PÁGINA 03

CIDADES

 PÁGINA 04

CIDADES

CIDADES

 PÁGINA 04

CIDADES

Betinho antecipa 13º salário e injeta
mais

de R$ 1,3 milhão na economia de
Goioerê
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Sandro Alex I
Um do s pr inc ip ais parce iros d a

administração do prefeito Rafael Bolacha na
liberação de recursos para a cidade, o deputado
federal e secretário de Infraestrutura e Logística
do Paraná, Sandro Alex, aparece cotado para
ser o mais votado nas eleições do ano que vem
em Moreira Sales.

Sandro Alex II
Ele esteve em Moreira Sales esta semana,

oportunidade em que anunciou R$ 1 milhão em
recursos livres, para que o prefeito defina quais
prioridades serão atendidas, além de mais R$
700 mil para obras de recapeamento asfáltico e
R$ 400 mil para a saúde do município.

Canteiro de obras I
Graças ao bom trabalho da equipe de

assessores e as art iculações políticas do
prefeito Betinho Lima, nos próximos dias
Goioerê se tornará em um grande canteiro de
obras.

Canteiro de obras II
Entre as obras, estão previstas a construção

do novo Parque de Máquinas, Escola Agrícola,
casas populares, SESC e vários outros projetos,
com o objetivo de acelerar o desenvolvimento
da cidade e oferecer melhorias na qualidade de
vida da população.

Canteiro de obras III
Também começa nos próximos dias, uma

ampla frente de pavimentação asfáltica que vai
beneficiar moradores do Jardim Universitário,
Distrito de Jaracatiá e Conjunto Águas Claras.
No total serão cerca de R$ 9 milhões investidos
em obras de asfalto nestas três comunidades.

Mostrando serviço
O vereador Márcio Lacerda está mostrando

a que veio. Graças a sua articulação, Goioerê
receberá mais de R$ 660 mil para diversas
obras e serviços na cidade. Os recursos foram
garantidos por ele através de emendas da
deputada estadual Maria Victória.

Escalação dos times I
Dos 9 vereadores de Goioerê, pelo menos 6

já definiram quem apoiar nas eleições para
deputado no ano que vem. Os demais ainda
estão em cima do muro.

Escalação dos times II
Falando em eleições, o prefeito Betinho

Lima já escalou os vereadores Patrik Pelói e
Fabiano Barboza, para apoiarem a reeleição de
Marcel Micheleto. Já para a Câmara Federal, o
nome da dupla deverá ser o de Beto Preto.

Bolsa de apostas
Quem será o deputado federal mais votado

nas eleições do ano que vem em Goioerê?. A
bolsa de apostas está aberta. Podem arriscar.

Os vereadores Fabio Plaza
e Luci Alvino, de Goioerê,
estiveram esta semana na
capital do  estado,  onde
conseguiram com o deputado
Douglas Fabrício, a indicação
de R$ 370 mil para a aquisição
de um caminhão adaptado com
tanque e hidro jato a vácuo,
para trabalhos de limpezas de
fossas sépticas e desobstrução
de esgoto no  município,
suprindo uma necessidade da
comunidade.

Na oportunidade os
vereadores agradeceram o
apoio do deputado, justificando
que o caminhão com hidro jato
e vácuo vai melhorar  o
atendimento à população, bem
como na realização  de
trabalhos diversos do
município.  Eles ainda
discutiram projetos baseados
em reiv indicações da
comunidade, preparando
outras ações a serem
realizadas.

Douglas Fabrício falou da
importância da integração de

Vereadores garantem R$ 370 mil para
aquisição de caminhão com hidro jato

O deputado Douglas ladeado pelos vereadores Fabio e Luci

vereadores e lideranças para
a conquista de recursos,
lembrando dos trabalhos
realizados em Goioerê em
todos os setores nos últimos
anos. O deputado disse que os
vereadores vem dando
continuidade às ações com

muita determinação e
seriedade.

Realizações -
Recentemente Douglas
Fabrício também viabilizou a
revitalização e modernização
do Ginásio de Esportes 10 de

Agosto; bem como das
instalações de duas Arenas
Multiuso Esportivas (Praça dos
Nordestinos e Jardim Curitiba),
projeto de sinalização viária,
novas ambulâncias e apoio a
instalação da UTI no Hospital
Santa Casa.

Os vereadores de Goioerê
votam na próxima segunda-
feira, indicação do colega
Ricardo  Martins – o
Ricardinho – que defende que
os trabalhadores de
supermercados, mercearias e
mercados sejam inclusos entre
os grupos prioritários da
vacinação contra a Covid-19.

De acordo com o vereador,
que assina a indicação com o
colega Fabio  Plaza,
argumenta que é preciso levar
em conta a situação particular
enfrentada pelas categorias
destes profissionais, visto que
esta categoria não apenas se
expõe ao risco constante como

Vereador quer priorizar trabalhadores de
supermercados na vacinação da Covid-19

A sessão da Câmara está agendada para acontecer nesta segunda-feira, dia 5

são, ainda, transmissores
potenciais do vírus.

Também será votada,
indicação do vereador Helton
Maia que sugere a instalação
de uma Academia da Primeira
Idade (API)  no espaço
territorial do bairro Jardim
Canadá e que a sua base seja
com grama sintética.

Será votada ainda,
indicação dos vereadores
Fabio Plaza, Helton Maia,
Luci Alvino e Patrik Pelói,
so licitando que a
administração  promova
gestões junto à Secretaria da
Justiça, Família e Trabalho
do Estado  do  Paraná,
objetivando a inclusão do

município de Goioerê na lista
das cidades que serão
beneficiadas pelo programa
denominado PARANÁ
CIDADÃO.

De autoria do vereador
Fabio Plaza será votada
indicação que solicita da
prefeitura, determinar ao
setor  competente,  que,
quando dá expansão do
sistema de iluminação de
LED, a Praça do Japão, na
Vila Guaíra, seja contemplada
com o referido sistema. O
vereador também solicita de
imediato, que seja realizada a
manutenção integral daquele
espaço público, com roçagem
do mato e poda das árvores.O vereador Ricardinho: proposta de vacina para

trabalhadores dos supermercados da cidade

Após 6 anos sem um médico
veterinário responsável pelas
ações de fiscalização da
Vigilância Sanitária, a Prefeitura
de Goioerê passa a contar com
um profissional no setor. O novo
Chefe de Divisão de
Fiscalização de Vigilância
Sanitária e Saúde do
Trabalhador é o médico
veterinário, Marcos Douglas

Depois de 6 anos,
Prefeitura

contratou médico
veterinário

Camargo de Almeida.
O prefeito Betinho Lima

esteve na Secretaria de Saúde
na sexta-feira, onde conheceu o
profissional, desejando sucesso
em seu trabalho.

A secretária de Saúde,
Gabriela Martins, disse que a
contratação do veterinário é uma
grande conquista para a
Vigilância Sanitária, que será

responsável pelo trabalho de
inspeções em empresas de
alimentos e lojas veterinárias,

bem como em ações envolvendo
o controle de zoonoses entre
outras áreas de sua atribuição.

O veterinário começou a trabalhar esta semana

mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Bairros de Goioerê são contemplados
com R$14 milhões em asfalto e recape

A Prefeitura de Goioerê
vai investir R$ 14 milhões em
obras de pavimentação de
ruas e recapae asfáltico. O
anúncio foi feito nesta semana
pelo prefeito Betinho Lima,
que já assinou ordem de
serviços para início das obras
em três bairros da cidade:
Conjunto Águas Claras,
Jardim Universitário e
Distrito de Jaracatiá.

De acordo com o prefeito,
este é o maior projeto de
pavimentação e recape de
ruas da história da cidade.
“Nunca se viu um
investimento desta
envergadura”, disse,
emocionado, ao assinar as
ordens de serviços,
juntamente com o secretário
de Estado da Infraestrutura e
Logística, Sandro Alex.

Betinho explicou que dos
R$ 14 milhões anunciados,
R$ 9 milhões são para
pavimentação de ruas e
outros R$ 5 milhões para
recape. “Temos muitas ruas

sem pavimento, isso é
verdade, mas temos muitos
trechos precisando de
recape. Vamos fazer essa
ação e melhorar a vida das
pessoas”, destacou ele.

Com a ordem de serviços
assinada, as obras no
Conjunto Águas Claras estão
autorizadas e só dependem
da empreiteira. A vencedora
da licitação foi a Casali de
Campo Mourão, que
também fará a pavimentação
do Jardim Universitário. O
investimento nestes dois
bairros será de cerca de R$
3 milhões. Em Jaracatiá serão
R$ 5 milhões e no Parque
Industrial R$ 1 milhão.

O prefeito Betinho Lima
lembrou que em relação ao
recape, as obras
contemplarão dezenas de
ruas, localizadas em todos
os bairros e área central, que
estão em situação precária,
totalizando 50% das ruas
críticas de Goioerê
recebendo o recape.O prefeito Betinho Lima assina ordem de serviços, sendo observado pelo secretário Sandro Alex e outras lideranças

Betinho antecipa 13º salário e injeta mais
de R$ 1,3 milhão na economia de Goioerê

Ap es ar  d a  c ris e
provocada pela pandemia
da Covid-19, que tem
fread o  a  econ o mia e
impactado a arrecadação
p ú blica n o  Pa í s,  a
Prefeitura de Go ioerê
pagou nesta sexta-feira,
dia 02, a primeira parcela
d o  13º  s a lár io  ao s
servidores do município,
garantindo um incremento
à economia local de R$
1.356.518,27. A segunda
parcela do benefício será
paga no mês de dezembro.

O prefeit o  Betin ho
Lima, que tem buscado
valorizar os servidores
públicos do município, cita
q u e o  pagam en to
antecipado só foi possível
graças ao trabalho de
gest ão  f in ance ira  e
o r ç a m e n t á r i a
d es em pen h ad o  pe la
Secretaria de Fazenda,
que tem à frente Roseli
Otani.

“Estou bastante feliz
por esta ação, pois mesmo

em m eio  a  u m a  d as
maiores crises financeiras
da história, com ações
f irm es  co n segu im o s
realizar o  pagamento do
13º s a lá r io  ao s  950
servidores do município”,
d iss e  Be t inh o ,
ac res cen tan do  q ue  o
pagamento vai movimentar
a economia local com a
injeção de mais de R$ 1,3
milhão.

Para os comerciantes,
o  ap o r te  f inan ceiro
promovido pela prefeitura
será, sem dúvida, de real
valor, especialmente nessa
época de pandemia em que
o comércio tem sofrido
graves danos financeiros
em razão das medidas
restritivas. “Sem dúvida,
o pagamento da primeira
p arce la  d o d écim o
terceiro vai ajudar e muito
o nosso comércio”, diz o
presidente da Associação
Com ercia l, A lexan dre
Cândido.

COMPROMISSO: -
Desde que assumiu a
gestão, em janeiro deste
ano, o  prefeito Betinho
Lima, tem se empenhado
n a  va lor ização  d o s
servidores municipais.
Segu n d o e le , s ão o s
servidores que fazem o
sucesso da administração
e promovem os avanços
que a cidade tanto precisa.

“ Mais  u m a  vez
reafirmou o compromisso
da nossa administração
com os servidores. Eles
serão sempre valorizados
p o r n ó s ”,  d iss e ,
acrescentando que mesmo
sendo um ano atípico, sua
administração honra o
compromisso de pagar
antecipadamente 50% do
13º s a lá rio ,
p ro p o rc io nan d o ao
quadro de servidores,
grande parte chefes de
família, tranquilidade neste
momento de preocupação
com a pandemia da Covid-
19.

Direção do Sindicato dos Servidores comemorou a antecipação do pagamento

Oportunidade para crescer
Nova edição da Bússola da Inovação está disponível até 30 de setembro

e é possibilidade para a indústria prosperar em momento desafiador
A inovação auxilia no

desenvolvimento de
produtos de alto valor
agregado, contribui para a
atualização do uso de
tecnologias, capacita
pessoas, promove avanços
em pesquisas, melhora a
produtividade e o
atendimento e pode até
ampliar a carteira de
clientes. O melhor é que o
acesso à inovação é
democrático. Todos
podem e devem inovar.

Para apoiar as indústrias
nesse processo, o Sistema
Fiep lança a 5ª edição da
Bússola da Inovação: uma
ferramenta online gratuita
desenvolvida pelo
Observatório Sistema Fiep
para medir o grau de
inovação das empresas e
incentivá-las a adotar
práticas alinhadas às
necessidades do mercado.

O objetivo é que possam, a
partir do diagnóstico
detalhado oferecido
gratuitamente, transformar
processos, ganhar eficiência
e aumentar sua
competitividade no curto
prazo.

Para participar, gestores
respondem a um questionário
que define o perfil inovador
da organização. Com este
raio x em mãos, a equipe do
Observatório avalia o nível
de esforços investidos pela
empresa e orienta como
alcançar melhores resultados.
Pelo questionário , os
gestores sabem como está o
nível de esforços, de gestão
e os resultados obtidos em
seus projetos. Também
podem reavaliar seu
planejamento estratégico
para terem mais segurança
na tomada de decisões.
Outro benefício é que o

resultado da pesquisa fica
salvo numa plataforma
segura e a cada edição é
possível comparar a
evolução. De quebra, os
participantes também
recebem sugestões de
medidas a serem
implementadas para
melhorar a performance.

Além disso, as indústrias
participantes também têm
o auxílio de um especialista
para esclarecer dúvidas,
acesso a parcerias com o
ecossistema de inovação do
Paraná e podem receber
dados do perfil de inovação
industrial paranaense, além
de convites para eventos e
capacitações com
especialistas em inovação
industrial.

P a r t i c i p e :
bussolasdaindustria.com.br/
inovação
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Escolas estaduais de
Goioerê e também da região
atendida pelo  Núcleo
Regional de Educação ,
realizam na próxima quarta-
feira, dia 7, a eleição para a
escolha dos novos diretores
e também dos d iretores
auxiliares.

De acordo  com as
informações, a votação está
programada para acontecer
das 8h às 21h, em todas as
escolas estaduais dos nove
municípios que compõem o
Núcleo  Regional de
Educação de Goioerê, exceto
nas escolas cívico-militares
e de ensino integral.

Ainda de acordo com as
informações, poderão votar
o responsável legal pelo aluno
com idade menor que 16 anos,
bem como estudantes com
16 anos completos até o dia
da votação e servidores
supridos nas escolas com
vínculo  à Secretar ia de
Estado da Educação.

Escolas estaduais elegem novos
diretores na próxima quarta-feira

A chefe do Núcleo de Educação, professora Tânia com Adriana da SEED

A chefe do Núcleo de
Educação, Tânia Henrique,
cita que todo o processo já

está pronto e acredita que o
pleito será tranquilo. “Nós já
estamos com tudo pronto e

acreditamos que a eleição se
dará sem maiores problemas’,
tem dito.

Arrastão de limpeza e mutirão contra
dengue hoje no Jardim Universitário

A diretoria da Associação
de Moradores do Jardim
Universitário, com apoio da
Prefeitura de Goioerê, realiza
neste sábado, a partir das 8
horas, um amplo arrastão de
limpeza e combate à dengue.
A ação estava previsto para a
semana passada, mas foi
adiada para hoje por conta
do tempo chuvoso.

De acordo com o
presidente Amarildo Alves,
os moradores devem limpar
os seus quintais e colocarem
nas calçadas os entulhos. Uma
equipe de voluntários e
servidores do município farão
o recolhimento.

Amarildo cita que na
oportunidade, agentes de
endemias também estarão
conversando com os
moradores orientando sobre
a importância de manter os
quintais sempre limpos,
retirando objetos que possam

O arrastão será realizado neste sábado com apoio da prefeitura

servir de criadouros do
mosquito.

Serão coletados objetos
como pneu, vasos, sacolas e
copos plásticos, bem como

qualquer outro que possa
servir de criadouro para o
mosquito transmissor da
dengue.

“Eu quero contar com o

apoio da nossa comunidade,
pois estamos tendo a
oportunidade de fazermos
uma ampla limpeza no bairro”,
destaca Amarildo.

Prefeitura adere à campanha do
agasalho realizada pelo SESC

A Prefeitura de Goioerê
aderiu à Campanha do
Agasalho que está sendo
realizada pelo SESC Paraná.
A campanha  vai até o dia 27
de agosto e para a entrega das
doações, foram instaladas
caixas de arrecadação nas
instituições e empresas
parceiras.

De acordo  com os
organizadores, a campanha é
das mais importantes e está
aceitando roupas, calçados e
cobertores, que serão
destinados a pessoas em
situação de vulnerabilidade
social.

Em Goioerê, os pontos de
arrecadação estão dispostos
na sede da ACIG, Sicredi,
Deck’s Fashion ,
Supermercado Copacol,
Paraná Supermercados,
Prefeitura Municipal e
Supermercado Bandeirantes.

Nesta semana, o prefeito
Betinho Lima, juntamente com
os secretários Pedro Godoy
(Indústria e Comércio) e
Ivanilda Plazza (Assistência
Social)  reforçaram a

A campanha é abrangente e todos podem participar fazendo doações

campanha na cidade. “A
doação de todos é muito
importante”, disse o prefeito.

Segundo a direção da
ACIG, que é parceira da
campanha, além do comércio,
prefeitura e empresas em
geral, toda comunidade pode
par ticipar da campanha
fazendo suas doações, que
serão revertidas para as
entidades da cidade.

1ª infância
Em reunião com o

secretário da Justiça, Família
e Trabalho do Paraná, Ney
Leprevost, a deputada federal
Leandre Dal Ponte (PV)
debateu a adesão do Estado
ao Pacto Nacional pela
Primeira Infância. Leandra
preside a Frente Parlamentar
Mista da Primeira Infância do
Congresso Nacional e
signatária do  pacto.  O
programa tem como objetivo
estabelecer a integração das
políticas públicas dos sistemas
de justiça, segurança pública,
assistência social, educação e
saúde, mediante ações
articuladas, coordenadas e
efetivas para o acolhimento e
o atendimento integral às
crianças e aos adolescentes
vítimas de crimes e violências.

Infraestrutura
O Tribunal de Justiça do

Paraná (TJ-PR) deverá iniciar
ainda neste ano a construção
do prédio do novo fórum em
Campo Mourão. Os projetos,
já aprovados pelo município,
vão agora para a fase de
licitação. A informação foi
repassada esta semana pelo
presidente do TJ,
desembargador José Laurindo
de Souza Netto. Além da
construção do novo fórum, o
TJ também implantará em
Campo Mourão uma usina de
energia solar, em terreno
doado pelo município na Vila
Guarujá. A usina deve ser
iniciada no primeiro semestre
do próximo ano.

Isolamento
O deputado federal Sérgio

50% vacinado
Mais da metade da população adulta do Paraná já iniciou

sua imunização contra a Covid-19. O total de pessoas que
completaram sua imunização chega a 15,78% da população
vacinável. Junho foi o mês com mais aplicações do imunizante,
desde o início da campanha. Assim, o Paraná avança na meta
de aplicar a primeira dose ou dose única em 80% da população-
alvo até agosto, e 100% até setembro. Nossa expectativa e
objetivo é que, no dia 31 de agosto, todos os municípios
paranaenses batam juntos o sino dos 80% de vacinação, pelo
menos na primeira dose da população alvo”, afirmou o
secretário da pasta, Beto Preto.

Souza (MDB) apresentou o
Projeto de Lei que prevê
agravamento  de pena a
quem, contaminado pelo
coronavírus, for flagrado
descumprindo o isolamento.
“Qualquer pessoa pode ser
contaminada e transmitir o
vírus, e lamentavelmente
vemos o desrespeito às
regras sanitárias. Se não
houver uma conscientização
coletiva, por meio da empatia,
so lidariedade e
responsabilidade, o combate
à disseminação do vírus fica
mais difícil. O objetivo desse
projeto é fazer com que as
pessoas com covid
respeitem o  iso lamento
social, não propagando o
vírus”, explica o deputado
federal.

Concursos estaduais
A Secretaria de Estado

da Administração  e da
Previdência retomou esta
semana o andamento de dois
concursos públicos que
haviam sido adiados devido
à pandemia da Covid-19. Os
concursos são voltados para
o provimento de funcionários
nas Unidades
Socioeducativas da
Secretaria da Justiça, Família
e Trabalho e para o Instituto
Água e Terra. “Juntamente
com os outros órgãos
competentes, a Secretaria da
Administração  e da
Previdência está trabalhando
para que a retomada desses
concursos públicos possa
acontecer da maneira mais
segura e eficaz possível”,
destaca o secretário Marcel
Micheletto.

http://www.adipr.com.br
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Conferência discute expectativas e
elege propostas para melhorar saúde

Com o objetivo de abrir
espaço para uma discussão,
visando o aprimoramento da
saúde pública no município, a
Prefeitura de Goioerê, através
da Secretaria de Saúde,
realizou na última terça-feira,
a XIV Conferência Municipal
de Saúde, reunindo gestores,
trabalhadores da área,
usuários do sistema público
de saúde e comunidade.

Por conta da pandemia, o
número de participantes,
representando os diversos
setores da sociedade, foi
reduzido, mas mesmo assim
os debates foram amplos,
com discussão de
expectativas e aprovação de
propostas para melhorar o
setor em Goioerê.

O tema da conferência
deste ano foi “Em Defesa do
SUS e da Vida de Todas as O prefeito Betinho Lima participou do evento e falou da importância do Sistema Único de Saúde

Pessoas” e oportunizou ao
prefeito Betinho Lima enfatizar
a importância do sistema de
saúde não só local, mas em
nível nacional. “Essa
pandemia mostrou que o SUS
é o melhor plano de saúde
que nós temos”, disse ele,
parabenizando a secretária
Gabriela pela coragem de
enfrentar os problemas e o
pulso firme em realizar um
grande trabalho à frente da
saúde.

“Em saúde, os desafios são
grandes e quero parabenizar
a Gabriela pela coragem e o
bom trabalho que ela tem
realizado à frente desta tão
importante pasta, que é a

saúde”, destacou o prefeito,
citando que as propostas
aprovadas são exequíveis,
viáveis, dentro da realidade e
voltadas aos interesses da
cidade.

Já a secretária Gabriela
destacou o caráter
democrático da conferência,
bem como a importância da
participação dos cidadãos na
defesa do SUS. “Nós somos
agentes que buscam a
qualidade de saúde no nosso
município e somente com essa
qualidade iremos avançar”,
afirmou, agradecendo o apoio
e confiança do prefeito
Betinho Lima.

No total, 63 propostas,
eleitas nas pré-conferências
realizadas anteriormente,
foram aprovadas pelos
participantes da Conferência
Municipal realizada na terça-
feira.

Por conta das restrições da pandemia, poucas pessoas estiveram presentes
A secretária Gabriela Martins

fala durante a conferência

Governo do Paraná abre vacinação 
contra gripe para toda a população

Toda a população acima
de seis meses de idade poderá
se vacinar contra a gripe no
Paraná. O anúncio foi feito na
última quin ta-feira pelo
Governo do Estado, em virtude
dos baixos índices de cobertura
vacinal entre os paranaenses.

Até quinta-feira, o Estado
havia registrado 42,1% de
cobertura vacinal contra a
doença, com 1.993.419 doses
aplicadas. Ao todo, 4.479.320
pessoas estão elencadas na
população alvo do Paraná, que
inclui os grupos prioritários
para imunização.

“Visto que todas as regiões
do Estado têm registrado baixa
procura pela vacina, estamos
abrindo para toda a população
que deseje se imunizar contra
a gripe”, disse o secretário
Beto Preto.

Segundo os dados do
Sistema de Informação do
Programa Nacional de
Imunizações (SIPNI), até
agora apenas três municípios
do Estado atingiram a meta
preconizada pelo Ministério da
Saúde, de pelo menos 90% de
cobertura vacinal: Nova Tebas
(111,1%), Pérola d’Oeste
(109%) e Saudade do Iguaçu
(90,2%).

GOIOERÊ:  -  Em
Goioerê, segundo informações
da Secretaria Municipal de
Saúde, os índices também
estão aquém do esperado.

Regina Ribeiro, enfermeira
do Setor de Epidemiologia da
Secretaria de Saúde, diz que a
imunização é importante e que
a população precisa colaborar.
“A gripe pode gerar
complicações evoluir para

outras doenças respiratórias,
daí a importância de se
vacinar”, disse.

Ainda de acordo com a
enfermeira, além de auxiliar
no diagnóstico das síndromes
respiratórias, a vacina contra a
gripe reforça a imunidade da
população, podendo prevenir
infecções por outros vírus
respiratórios.

DOSES: - O Paraná já
recebeu do Ministério da Saúde
3.848.400 doses de imunizantes
contra a influenza. Todas foram
distribuídas aos 399 municípios
do Estado. “Não queremos
nenhum tipo de vacina parada,
seja ela da influenza ou da
Covid-19. A orientação do
governador Ratinho Junior é
imunizar toda a população do
Estado”, enfatizou o secretário
Beto Preto.

“O Paraná sempre foi
referência em coberturas
vacinais, principalmente da

gripe, e neste ano em que
vivemos um caso atípico com
a vacinação do coronavírus,
grande parte da população não
tem buscado pela imunização
contra a influenza, que já está
na 23ª campanha anual,
salvando milhares de vidas”,
acrescentou.

A Secretaria da Saúde
determina que as suas 22
Regionais repassem a
orientação de ampliação da
vacinação para os 399
municípios, e que aqueles que
ainda não o fizeram iniciem
ações e estratégias voltadas
para a cobertura da população.

A imunização está aberta para todas as pessoas interessadas

A Associação dos
Feirantes de Goioerê elegeu
na última quarta-feira, 30, a
nova diretoria da entidade, que
passa a ser presidida pelo
produtor Honório Nobuo
Koyama.

A eleição foi acompanhada
pelo secretário de Agricultura,
Gilberto Matushita, que está
trabalhando com um projeto
visando o fortalecimento do
pequeno produtor, bem como
da Feira do Produtor.

Ao tomar posse, o novo
presidente falou da
importância de se fortalecer a
entidade. “Temos que buscar
meios para fortalecer cada
vez mais nossa feira”, disse.

Por sua vez, o secretário
Gilberto Matushita disse que

Associação de feirantes tem
nova diretoria em Goioerê

A nova diretoria da assosiação eleita essa semana

a administração vem dando
todo apoio necessário para a
associação e que novidades
estão sendo trabalhadas.

A nova diretoria tem a
seguinte formação: presidente:
Honório Nobuo Koyama;
Vice: Valdele Aleixo;
Secretária: Solange Catarina
de Alencar; 2º Secretário:
Itamar Evaristo de Souza;
Tesoureiro: Galdino José
Santana; Vice: Eliezer
Gesualde

FISCAIS: Antônio
Hipólito; José Parra Martinez;
Maria Augusta Malagutti
Martinez; Márcio Daniel
Neimster; Moacir de Oliveira
Bueno; Valderir Aparecido
Thomé Tozi.
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90% dos municípios do Paraná tiveram saldo
positivo de empregos entre janeiro e maio de 2021

No Paraná, 360 dos 399
municípios tiveram saldo
positivo de empregos com
carteira assinada nos primeiros
meses de 2021, o que
representa 90%. O saldo de
103.432 novos empregos
alcançado pelo Estado, quarto
maior indicador do País, mostra
que há uma distribuição
homogênea em todo o Estado.

Os dados estão no novo
levantamento do Cadastro
Geral de Empregados e
Desempregados (Caged), do
Ministério  da Economia,
divulgado nesta quinta-feira
(1º). O balanço ainda aponta
que cinco municípios tiveram
um empate en tre novas
admissões e desligamentos e
34 apresentaram saldo
negativo.

No acumulado do ano,
Curitiba é o destaque, com
23.393 vagas abertas.  A
Capital é seguida por Cascavel
(5.161), Maringá (4.613),
Londrina (3.322), Toledo
(3.049), Araucária (3.003), São
José dos Pinhais (2.700), Pato
Branco (1.995), Ponta Grossa
(1.841) e Apucarana (1.818).

Mas as vagas também
estão distribuídas em pequenos
municípios de todas as regiões,
como Altônia (192),  no
Noroeste; Bituruna (363), no
Centro-Sul; Imbituva (441),
nos Campos Gerais;
Marmeleiro (203),  no
Sudoeste; Santo Antônio da
Platina (112), no Norte; e
Santa Tereza do Oeste (173),
no Oeste.

“São cinco meses
consecutivos de alta na
geração de empregos no
Paraná. Somos um Estado
muito forte economicamente,
e esse resultado mostra que,
mesmo durante a pandemia, a
gente continua crescendo”,
afirmou o governador Carlos
Massa Ratinho Junior .
"Estamos atraindo novos
investimentos e também
estimulando a ativ idade
econômica com obras, crédito
e benefícios fiscais".

Já no acumulado dos
últimos 12 meses, que abrange
de junho de 2020 a maio de
2021, o resultado é ainda
melhor entre os municípios.
Dos 399, 368 tiveram saldo
positivo, o equivalente a 92,2%
do total do Estado. Dois
municípios tiveram saldo zero
e 29 saldo negativo.

Entre as cidades com
melhor desempenho no período
estão  Curitiba (49.681) ,
Maringá (8.642), Cascavel
(7.913), Ponta Grossa (7.812),
Londrina (7.473), São José dos
Pinhais (4.498),  Toledo
(3.994), Arapongas (3.882),
Araucária (3.685) e
Umuarama (3.506).  Os
municípios pequenos também
se destacaram, como Santa
Helena (332), no Oeste; Tunas
do Paraná (247), na RMC;
Araruna (405), no Centro-
Oeste; e Jaguapitã (440), no
Norte

MAIO – O resultado
acumulado foi alcançado porque
o indicador de maio também é
positivo. O mês teve saldo de
15.884 contratações, número

111,65% maior com relação ao
mesmo período do ano passado,
quando foram cerca de 26 mil
vínculos encerrados.

Neste período, o Paraná
foi o melhor estado da Região
Sul, à frente de Santa Catarina
(13.587) e Rio Grande do Sul
(7.458). No País, o Paraná
ocupa o 4º lugar na geração de
empregos, ficando atrás de São
Paulo (104.707), Minas Gerais
(32.009) e Rio de Janeiro
(17.610).

Entre os municíp ios
paranaenses, 277 dos 399
(69,4%) abriram novas vagas
em maio. 17 tiveram saldo igual
a zero, enquanto 105 tiveram
maior número de demissões.

Curitiba lidera o ranking dos
melhores resultados, com saldo
de 5.892 novos empregos. Na
sequência estão  Maringá
(1.163) , Toledo (853) ,
Araucária (728), Cascavel
(650), Umuarama (389), São
José dos Pinhais (384), Foz do
Iguaçu (252), Paranavaí (214)
e Colombo (197).

Os pequenos também
ficaram no azul: Ibaiti (52), no
Norte Pioneiro; Jandaia do Sul
(74), no Vale do Ivaí; e São
João do Triunfo (51), nos
Campos Gerais.

O saldo de 103.432 novos empregos alcançado pelo Estado, quarto maior indicador do País, mostra que há uma distribuição
homogênea em todo o Estado. Já no acumulado dos últimos 12 meses, o resultado é ainda melhor entre os municípios

CAPITAIS – Entre as 27
capitais brasileiras, Curitiba
ficou em segundo lugar no
saldo acumulado de janeiro a
maio. Com as 23.393 vagas, a
cidade foi ultrapassada apenas
por São Paulo, que lidera com
saldo de 153.460 empregos.

Já no recorte do mês de
maio, a capital paranaense
também figura entre os
primeiros lugares. Com saldo
de 5.892 empregos, Curitiba
fica na quarta posição, atrás
de São Paulo (43.062), Rio de
Janeiro  (8.513)  e Belo
Horizonte (6.817).

Curitiba volta ao segundo
lugar quando se considera o
acumulado dos últimos doze
meses (junho de 2020 a maio
de 2021). Enquanto São Paulo
lidera com saldo de 263.125
empregos, Curitiba vem na
sequência, com saldo de 49.681
empregos no período

Chuvas de junho ficam abaixo da média
histórica em quase todo o Paraná

Choveu um pouco mais em
junho no Paraná em relação
aos últimos dois meses, mas,
ainda assim, o volume ficou
abaixo da média histórica para
o período. Levantamento feito
pelo Sistema de Tecnologia e
Monitoramento Ambiental do
Paraná (Simepar) em 13
cidades do Estado revelou que
a precipitação acumulada no
mês passado foi de 1.209,4
milímetros ou 84,4% dos 1.432,2
mm estimados para o mesmo
conjunto de municípios.

Em maio o índice ficou em
1.119,4 mm e em abril, o mais
seco da série história no Estado,
em 369 mm.

Os números reforçam a
necessidade do uso racional da
água. Curitiba e Região
Metropolitana seguem em um
rodízio no abastecimento desde
o ano passado, com intervalo
de 60 horas de fornecimento e
36 horas com suspensão. O
mesmo vale para as cidades de
Santo Antônio do Sudoeste e

Pranchita, ambas na Região
Sudoeste. Nesses casos, porém,
o rodízio é menos severo,
programado para apenas um
período do dia em determinada
região da cidade.

Atualmente, de acordo com
a Sanepar, a média dos
reservatórios do Sistema de
Abastecimento Integrado de
Curitiba e Região Metropolitana
(SAIC) é de 55,10%, pouco
superior ao registrado no fim de
maio (53,17%). O conjunto é
composto pela Barragem Iraí
(43,84%), Barragem Passaúna
(57,92%), Barragem Piraquara
1 (55,61%) e Barragem
Piraquara 2 (79,44%). Para o
fim da interrupção parcial do
fornecimento, a companhia
espera que o índice chegue a
80%.

CURITIBA – Na Capital
choveu em junho 89,2% do
volume esperado – 96,4 mm para
uma média histórica de 108 mm.
Por isso, a Sanepar mantém o

alerta de economia de água pela
população, orientando o uso
prioritário para alimentação e
higiene pessoal.

As dicas são para reduzir o
tempo de banho, manter a torneira
fechada enquanto se escova os
dentes e se faz a barba. Deve-se
acumular roupa e louça para lavar
de uma só vez. A lavagem da
calçada, quintal, carro e rega de
jardim devem ser feitas com água
reaproveitável e não potável.

“O esforço da Sanepar é
para manter o nível dos
reservatórios estáveis e a
expectativa é de que as chuvas
previstas para dentro da média
melhorem a condição hídrica e
ajudem a manter o
abastecimento de água”, avaliou
o diretor de Meio Ambiente e
Ação Social da Sanepar, Julio
Gonchoroski.

Como consequência da
estiagem, o Governo do Estado
decretou em maio nova situação
de emergência hídrica na Região
Metropolitana de Curitiba e no

Sudoeste do Estado. O decreto
7.554/21 tem validade de 90
dias e é assinado um ano após
medidas semelhantes terem
sido adotadas para minimizar
os impactos da crise hídrica,
que se estende há pelo menos
dois anos.

LITORAL E INTERIOR
– Meteorologista do Simepar,
Samuel Braun afirmou que
apenas duas das 13 cidades
pesquisadas – Foz do Iguaçu
(Oeste) e Guaratuba (Litoral)
– superaram a média histórica
em junho. Já Londrina, no
Norte, apresentou o pior índice:
apenas 42,7% do esperado para
o período.

“A chuva foi irregular em
junho, uma característica do
período. Ainda assim, algumas
cidades conseguiram superar
ou ficar próximas da média, o
que é importante para o
abastecimento de água. A
precipitação foi maior no Oeste,
Sudoeste e Sul do Paraná”,
explicou. “A previsão para julho
e agosto, contudo, é de meses
mais secos, abaixo da média.
Até o próximo dia 15 não temos
indicativos de chuvas fortes
pela frente no Estado”.
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Prefeito Akio assegura importantes
conquistas para Quarto Centenário

Uma viagem muito
proveitosa e com excelentes
resultados. É assim que o
prefeito Akio Abe de Quarto
Centenário, resume sua
estada em Curitiba esta
semana, onde manteve
contatos em diversos órgãos
e secretarias do Governo
Estadual.

Dentro da agenda, um dos
primeiros contatos foi na Casa

Civil, onde o prefeito esteve
acompanhado do deputado
Marcel Micheleto. Na
oportunidade, Akio solicitou
a liberação de recursos para
a implantação de um barracão
industrial, visando a geração
de emprego e renda na
cidade.

Segundo o prefeito, o
município já dispõe de terreno
para a implantação do

barracão e só depende dos
recursos para sua construção.
“Temos projetos nesse setor
e estamos pedindo o apoio
do governo para
conseguirmos gerar emprego
e renda no nosso município”,
diz o prefeito, já agradecendo
o apoio do chefe da Casa
Civil, Guto Silva.

Ainda na capital do estado,
o prefeito Akio esteve em

audiência na Secretaria de
Estado do Desenvolvimento
Sustentável e Meio Ambiente,
onde assegurou uma
importante conquista através
do deputado Márcio Nunes.
Trata-se da liberação de
1.130 tubos para execução
de rede de galerias pluviais no
município.

De acordo com o prefeito,
com estes tubos será possível
atender não somente a sede
do município, mas também o
distrito e comunidades rurais.
“Desde já queremos
agradecer o  apoio do
deputado Márcio  Nunes e
também do Marcel
Micheleto. Estamos felizes
com estas conquistas”, cita
Akio.

Outra importante
conquista assegurada pelo
prefeito Akio, diz respeito a
liberação de um caminhão
pipa que, segundo o deputado
Márcio Nunes deve ser
liberado ainda este ano. “São
conquistas importantes e que
vão ajudar nossa cidade a
avançar mais”, destaca o
prefeito.

Acompanhado do
vereador Jhony Faria e do
assessor de Imprensa Marco
de Cristo, o prefeito Akio
esteve na Secretaria de Estado
da Saúde, onde esteve com o
secretário Beto Preto e

O deputado Marcel Micheleto é um importante
aliado do município na capital do estado

O prefeito Akio com o chefe da Casa Civil, Guto Silva e o deputado Marcel Micheleto. O
deputado Marcel Micheleto é um importante aliado do município na capital do estado

Liberados R$ 131 mil
para custeio da saúde

Os vereadores Yuri
Cardoso, Luciana Molina
e Gilberto Mendes, estão
comemorando a liberação
de recursos da ordem de
R$ 131 mil e 540, que
se rão  destinado s ao
cu steio  da saúd e da
cidade. Os recursos foram
garantidos pelo deputado
fede ra l He rm es
Parcianello a pedido dos
parlamentares.

Os vereadores citam
que a conquista é das mais
importantes, uma vez que

A prefeitura de Quarto
Centenário  publicou na
última quinta-feira, edital de
abertura do processo  de
licitação para a contratação
de empresa,  v isan do a
rea lização  de  obra s e
serviços de pavimentação
asfáltica e galerias pluvais
em Bandeirantes do Oeste.

De acordo com o prefeito
Akio Abe, no total serão
inv estid os R$ 168 mil
aplicados no distrito, com as
obr as b enef iciando
moradores que há muito
tempo aguardam por este
benefício.

O prefeito explica que
além do asfalto, a prefeitura
está contratando serviços de
implantação de galerias
p lu viais ,  sina lização ,
paisagismo, urbanismo e

Prefeitura licita R$ 168 mil para
asfalto em Bandeirantes do Oeste

Com o deputado Sérgio Souza, o prefeito teve
confirmado a liberação de R$ 200 mil para a saúde

conseguiu a liberação de um
veículo zero-quilômetro para
o programa Saúde da Família.

Também na capital do
estado, o prefeito se reuniu
com o deputado federal
Sérgio Souza, confirmando a

liberação de R$ 200 mil, que
serão destinados para a saúde
de Quarto Centenário. “Só
temos que agradecer, pois
nossa viagem foi muito boa e
com excelentes resultados”,
finaliza o prefeito.

O prefeito Akio: asfalto no distrito de Bandeirantes

os  r ecurs os  f or am
liberados através do PAB,
possibilitando ao município
comprar medicamentos,
pagar médicos e outros
serviços da saúde. “Esse é
um recurso para custear a
saúd e” ,  exp licam os
vereadores.

O prefeito Akio Abe
está agradecendo o apoio
do  d ep utad o Herm es
Parcianello e o empenho
do s ve reado res  n es sa
conquista tão importante
para a saúde da cidade.

acessibilidade. “Tudo dentro
do que manda a legislação”,
cita o gestor.

Segundo o prefeito, os
recursos que serão usados
nesta obra são frutos de

planejamento e economias
feitas pela administração
municipal.

Ainda de acordo com ele,
moradores de Bandeirantes
do Oeste aguardam há muito
tempo por esta conquista,
que agora comece a ser
realizada. “O edital já foi
publicado e agora é só
esperar para saber quem
será a empresa vencedora”,
disse.

UEL aprova data do vestibular e
cotas para Mestrado e Doutorado

O Conselho de Ensino,
Pesquisa e Extensão (Cepe) da
UEL aprovou nesta quinta-feira
(1ª) a data do Vestibular 2022
para dia 6 de março do próximo
ano, em fase única, seguindo o
modelo adotado no último
concurso, em 30 de maio,
considerando todas as medidas
sanitárias. E foi aprovada
também, por unanimidade, a
adoção do sistema de cotas para
os cursos de Pós-Graduação
Stricto sensu da instituição
(Mestrado e Doutorado).

As inscrições para o vestibular
deverão ser de 20 de setembro a
3 de novembro deste ano. O
valor da inscrição, assim como
outras definições e as provas de
habilidades específicas, deverão
ser discutidas em nova reunião
no final deste mês.

A proposta foi aprovada

considerando os altos índices de
contágio da Covid-19 e a
incerteza sobre como estará o
cenário de saúde pública no País
no primeiro trimestre do próximo
ano. Segundo o reitor Sérgio
Carvalho os conselheiros
aprovaram somente a data da
prova e do período de inscrições,
uma vez que a preparação do
concurso demanda um prazo de
mais de seis meses e o trabalho
conjunto de professores de várias
áreas.

Ele lembrou que a
universidade registrou este ano
mais de 27 mil inscrições, em
virtude da redução do valor de
inscrição e pela aplicação da
prova em um único dia, somente
em Londrina.

A prova deverá ter formato
idêntico ao último vestibular
passado, trazendo 50 questões

objetivas com as disciplinas do
Ensino Médio, mais a Redação.
Historicamente a UEL oferece
2.564 vagas em 52 cursos de
graduação e outras 581 por meio
do Sistema de Seleção Unificada
(Sisu), totalizando 3.145 vagas
ofertadas.

A prova deste ano
permaneceu temática e
interdisciplinar. Foram 36
questões de Conhecimentos
Gerais; 10 de Língua Portuguesa
e Literatura e quatro de Língua
Estrangeira (Inglês, Espanhol ou
Francês). Com relação à
redação, os candidatos foram
desafiados a produzir um texto
dissertativo-argumentativo entre
20 e 25 linhas, baseados em três
textos, que abordavam razões
que levam pessoas a transgredir
medidas de enfrentamento à
Covid-19.
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O munic ípio de
Janiópolis, através da
Secretaria Municipal de
Agricultu ra e Meio
Ambiente, com apoio de
servidores  de vários
departam entos da
Prefeitura, realizou no último
dia 14 de junho, uma
importante ação para marcar
a passagem do Dia do Meio
Ambiente.

Chamado de “Desafio do
Lixo”, o  evento foi
organizado pelo Instituto
Água e Terra – órgão ligado
à Sedest – Secretaria de
Estado do Desenvolvimento
Sustentável e Turismo, com
apoio das prefeituras,
visando alertar sobre a
importância do descarte
correto do lixo.

Luana Pereira, diretora
de Meio Ambiente da
Prefeitura, cita que o evento
foi dos mais importantes,
pois foi uma ação com o
objetivo de conscientizar a

Desafio do Lixo: Janiópolis realizou
ações na Semana do Meio Ambiente

Servidores dos diversos departamentos da prefeitura participaram da ação que marcou o Dia do Meio Ambiente

prejudicando o meio
ambiente e a qualidade de
vida da população.

“Quero agradecer a
todos que estiveram
envolvidos e dizer que se
queremos ter um meio
ambiente melhor, todos
devem fazer a sua parte.
Essa é uma questão séria e a
gente precisa dessa
conscientização”, citou.

Além de ser crime
considerado por lei, o
descarte irregular de
resíduos sólidos, pode gerar
multa e até detenção do
infrator.  “Quando ocorre
esse tipo de descarte em
estradas rurais, fundos de
vale, bueiros e outros locais,
além da poluição ambiental,
o indivíduo contribui para a
diminuição de renda das
famílias que sobrevivem com
o trabalho de reciclagem”,

diz Luana.
Ela encerra dizendo que

a Prefeitura do município
realiza coleta de resíduos
sólidos diariamente, não
sendo necessário o descarte
irregular nessas áreas.
“Espero que cada um possa
fazer sua parte, colaborando
com o meio ambiente e com
a limpeza  do nosso
município”, finalizou.

DIA C: - Neste sábado,
a equipe da Secretaria de
Agricultu ra e Meio
Ambiente, com apoio do
Sicredi, realiza uma espécie
de ‘arrastão’ para a coleta
de vidros. A ação fará parte
das atividades do chamado
Dia D – dia de cooperar.

Na ação foram recolhidos até sofás descartados de forma irregular

Luciano Vieira toma posse como o
presidente do Rotary de Janiópolis

O engenheiro civil Luciano
Vieira Cassiano é o novo
presidente do Rotary de
Janiópolis. Ele tomou posse na
última terça-feira, dia 30, de
forma remota por conta da
pandemia da Covid-19.

Luciano,  que é muito
atuante na comunidade, disse
que vai trabalhar para dar
sequencia às ações
desenvolvidas pela diretoria
anterior, seguindo a nobre
missão  de serv ir  para
transformar vidas.

Além de Luciano, outros
nomes in tegram a nova
diretoria do Rotary, como Jairo
Souza, v ice-presidente e
Edmilson Angelotti, secretário.
“Não tenho dúvida, de que
juntos vamos fazer  um
excelente trabalho”, disse o
presidente.

P ROMOÇÃO:  - A
primeira ação da nova diretoria
do Rotary de Janiópolis visa
ajudar a Santa Casa de
Goioerê. O clube promove
neste domingo, uma
maravilhosa feijoada solidária,
cuja renda será toda revertida
para o hospital goioerense.

De acordo com a
organização, a feijoada será
no sistema drivethru e os

O novo presidente do Rotary, Luciano Vieira com a esposa Natalie

interessados em saborear o
delicioso prato, podem entrar
em contato com os rotarianos
da cidade.

DIRETORIA:  - A
diretoria do Rotary ficou assim
constituída: Luciano Vieira
Cassiano – presidente/ Jairo

Souza – vice-presidente;
Edmilson Angelo tti –
secretário; Gilberto Carlos
Matoso – tesoureiro; Edvaldo
do Nascimento – protocolo;
Wilian Amâncio –
desenvolvimento do quadro
associativo; Valdiney Souza
Coelo – prestação de serviços;

Michico Cassiano – serviços à
juventude; Júlio Batista –
fundação rotária; Andressa
Guimarães – imagem pública;
Edgar Gondinho e Cristiane
Gondinho – comissão de
administração; Hely de Jesus
Gomes – abtrf e Robson Lopes
– comissão de intercâmbio.

população  sobre os
diferentes tipos de resíduos
gerados no dia a dia e que
muitas vezes estes resíduos
são encontrados em locais
inadequados, prejudicando
a natureza.

Segundo Luana, dentro
do ‘Desafio do Lixo’, a ação
da Prefeitura de Janiópolos
se concentrou na limpeza de
uma área do município que
sofre com o descarte
irregular de resíduos sólidos,
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Sandro Alex liberou R$ 3,2 milhões
para diversas obras em Moreira Sales

Uma parceria importante,
que tem dado resultado para
Moreira Sales, foi firmada entre
o município e o deputado federal
e secretário de Estado da
Infraestrutura e Logística do
Paraná, Sandro Alex.

Nesta semana ele esteve
na cidade, oportunidade em que
anunciou a liberação de R$ 1
milhão em recursos livres, para
que o prefeito Rafael Bolacha
defina com sua equipe, quais
prioridades serão atendidas.

Ainda em Moreira Sales,
Sandro Alex anunciou a
liberação de mais R$ 700 mil,
que serão investidos em obras
de recapeamento asfáltico,
atendendo demandas de
moradores de várias ruas da
cidade.

Os recursos foram anunciados durante visita que o secretário fez nesta semana ao município

Também em Moreira Sales,
o deputado garantiu  a
destinação de mais R$ 400 mil
para a saúde do município,
garantindo que o setor avance
na qualidade dos serviços
prestados à população.

Aproveitando a visita no
município , Sandro Alex
também liberou de forma oficial,
os recursos de R$ 1 milhão e
142 mil para a realização de
pavimentação asfáltica na Vila
Belém. As obras já foram
concluídas.

Durante a visita também o
deputado vistoriou a obra de
instalação do projeto “Meu

Campinho”, que está em
execução no Jardim Morada
do Sol.

“Foi uma visita rápida, mas
muito produtiva,  com a
liberação de mais de R$ 3
milhões para obras em nosso
município. Nós só temos que
agradecer ao deputado Sandro
Alex por essa grande parceria
que está rendendo muitos frutos
para Moreira Sales”, destacou
o prefeito Rafael Bolacha.

Ainda de acordo com o
prefeito, a boa parceria com
Sandro Alex tem proporcionado
ao municíp io muitas
realizações. “O asfalto da
Belém foi um compromisso
assumido e honrado. São muitas
as conquistas e queremos
agradecer por isso”, encerrou.

Município foi cotemplado com um ônibus escolar zero-quilômetro

Produtores rurais de
Moreira Sa les estão
sendo convocados para
part icip arem da
assembleia da entidade,
agendada para acontecer
no próximo dia 13 de
julho. Na oportunidade
haverá prestação de
contas e também a eleição
da nova diretoria da
associação.

O presidente José
Aparecido Martins cita
que no total são cerca de
100 pro dutores
cadastrados e
part icipantes da
associação. “Estamos
convocando todos os
integrantes da entidade
para que participem, pois
haverá prestação de
contas e e leição. A

Aprosales vai eleger nova
diretoria em Moreira Sales

O presidente José Martins: convocação dos associados

participação de todos é
muito imp ortante”,
reforça ele.

Martins cita que a nova
diretoria terá a missão de
conduzir os destinos da
Aprosales até o ano de
2023. A assembleia está
marcada para ser iniciada
às 13:30 horas, na sala de
reuniões da Câmara
Municipal.

Ainda de acordo com o
presidente, se alguém
tiver int eresse em
concorrer às eleições,
deverá registrar chapa
completa,  conforme
determina o estatuto da
entidade. As chapas
poderão ser registradas
até às 16:00 horas do dia
12 de julho de 2021, na
secretaria da entidade.

O prefeito Rafael com o deputado Romanelli: mais
uma conquista importante para Moreira Sales

O município de Moreira
Sales foi contemplado nesta
semana, com a destinação de
mais dois veículos zero-
quilômetro para compor a
frota da Secretaria de Saúde.

De acordo com o prefeito
Rafael Bolacha, os veículos
serão usados em ações
desenvolvidas pelos
profissionais que atuam no
Programa Saúde da Família
– PSF.

Bolacha cita que os
veículos são do Governo
Estadual e foram garantidos
através de articulações feitas
pelo deputado Luiz Cláudio
Romanelli.

“Quero agradecer ao
deputado Romanelli, que tem
sido um grande parceiro

Prefeitura vai receber dois
veículos zero para a saúde

nosso. Muitas conquistas
devemos a ele e ao governador
Ratinho Júnior, a quem
também agradecemos”,
disse.

A secretária de Saúde,
Roberta Carpiné, disse que
os veículos serão de suma
importância para o trabalho
dos profissionais, que poderão
agilizar o atendimento das
famílias cadastradas nesse
importante programa que
conta com uma equipe
formada por médico,
enfermeira e assistente social.

“A gente só tem que
agradecer mesmo, mas em
especial ao prefeito Rafael
Bolacha que tem olhado com
sensibilidade para o setor da
saúde municipal”, frisou.

Copacol pretende faturar R$ 10 bilhões em 2025
Como meta estabelecida no

planejamento estratégico, a
Copacol pretende atingir R$
10 bilhões em faturamento em
2025. O valor estimado
anunciado pelo diretor-
presidente, Valter Pitol, está
alicerçado na missão da
Cooperativa, desenvolvendo
ações de cooperação no
agronegócio, buscando
continuamente a excelência dos
produtos e serviços,
proporcionando satisfação aos
clientes, gerando renda e bem-
estar aos cooperados,
colaboradores e parceiros.
“Planejamos de maneira
responsável um crescimento
seguro. Em fevereiro fizemos
toda uma análise das nossas

atividades e tivemos uma
definição dos rumos a serem
tomados, estabelecidos no
plano estratégico. Vamos
praticamente dobrar nosso
faturamento em cinco anos,
graças ao ganho na produção,
industrialização e participação
no mercado, que geram
oportunidades aos
cooperados, emprego e
tributos aos municípios”, afirma
Pitol.

Em 2020, o faturamento da
Copacol foi de R$ 5,6 bilhões.
Mesmo com as dificuldades
ocasionadas pela pandemia e
com a elevação dos custos de
produção, a Cooperativa
estima chegar neste ano a um
faturamento próximo de R$ 7

bilhões.

PROPÓSITO RG
Crescer juntos, esta é nossa

identidade. Esse é o fundamento
do RG Copacol, que
sistematiza as ações para
garantir equilíbrio econômico e

financeiro para cooperados,
colaboradores, clientes e
comunidade: R de
Rentabilidade de 5% e G de
Geração de Valores. Esse ciclo
encerra em 2023, quando será
implantado um novo propósito
desafiador para o

desenvolvimento das
atividades.

PLANEJAMENTO
Anualmente, os gestores

estabelecem metas nas
atividades agroindustriais, que
envolvem a produção de
cereais, insumos, aves,
pescados, suínos e leite.

Nas atividades
agroindustriais, a Cooperativa
estima aumento considerável
na produção de peixes (230
mil/dia até 2025), com a nova
estrutura em Toledo; maior
participação na suinocultura,
com investimentos na Central
Frimesa, e ampliar a
industrialização de aves, que
representa 60% do faturamento
bruto da Cooperativa. Também
estão estabelecidas estratégias
para o recebimento de grãos,
produção de sementes e
rações, bem como outros

negócios da empresa.
Em ações sociais, a

Cooperativa mantém
programas voltados aos
colaboradores, clientes,
parceiros, elevação da
produtividade entre os
cooperados e projetos de
esporte e cultura com 35 mil
crianças e adolescentes até
2023. Com relação ao meio
ambiente há investimentos em
geração de energia renovável,
uso racional de recursos naturais
e ampliação da área de
preservação.

O mapa com a definição
das estratégias foi oficializado
em um evento digital com
superintendentes e lideranças.
O material passa a ser
compartilhado com os demais
15 mil colaboradores e 6,2 mil
cooperados, para que as ações
sejam implementadas em cada
um dos setores.

Em 2020, o faturamento da Copacol foi de R$ 5,6 bilhões
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Rancho Alegre segue priorizando serviços
e ações de manutenção das estradas rurais

Rancho Alegre: lideranças fazem balaço
dos primeiros 6 meses de administração

Dando continuidade ao
trabalho de manutenção de
estradas rurais, a Prefeitura de
Rancho Alegre D’Oeste segue
com o cronograma de serviços
nas comunidades do município.

O prefeito Aristeu Ceniz
explica que o objetivo dos
serviços é garantir
trafegabilidade nas vias rurais,
melhorando de forma
significativa a qualidade de vida
das pessoas que moram ou
trabalham na zona rural.

Aristeu cita ainda que
Rancho Alegre é um município
essencialmente agrícola e que
manter as estradas em bom
estado de conservação é o
mínimo que o poder público
pode fazer.

Ele lembra que o
cronograma contempla todo
o município, priorizando de
inicio, os mais emergenciais,
para garantir a melhor
trafegabilidade e o acesso de
veículos, além de gerar maior

O p re fe it o  Ar is teu
Ceniz, de Rancho Alegre
D’Oeste, recebeu nesta
semana, a visita de um
grupo de vereadores da
cidade. Na oportunidade
diversos assuntos foram
d is cu tido s,  com  as
lideranças destacando as
várias ações realizadas em
beneficio da população.

Durante o encontro, que
aconteceu no gabinete
municipal, as lideranças
fizeram uma espécie de
balanço dos primeiros seis
meses de administração,
apontando os avanços
alcançados até agora e
também as dificuldades.
“Foi um encontro muito
importante, com o prefeito
Aristeu nos colocando a
par de todas as ações
realizadas até agora”, diz o
vereador Augusto de Souza

O prefeito Aristeu com o grupo de vereadores que esteve no encontro realizado na Prefeitura esta semana

Campos.
Além de  Augus to ,

participaram da reunião, os
ve read ores  “ To ninh o
Amaro”, presidente da

Câmara, José Antonio
Zanuto, Everson Ribeiro e
Magdalena Alves da Silva.
“Queremos agradecer ao
prefeito  Arist eu  p ela

at en ção e po r no s
apresentar dados destes
se is  m es es  d e su a
ad minis tração” , d is se
Magdalena.

Parceiro  da Câmara
Mu nicipal, o  pre feito
Aris teu agradeceu os
vereadores, especialmente
porque o Legislativo não

tem deixado de apoiar o
Executivo na votação de
projetos e leis. “A Câmara
t em  s id o pa rceira  d a
administração e a gente só
tem que agradecer por
isso”, destacou o prefeito.

VIAGE M:  Aind a
durante a reunião, os
vereadores anunciaram que
estão se organizando para
uma viagem a Curitiba, que
deverá  aco ntecer  n a
próx im a semana . O
ob jet ivo  é ap res entar
demandas na capital do
estado e buscar assegurar
recursos para a cidade.

Os vereadores citam
que é preciso ‘mostrar a
ca ra ’ ,  p ro to co land o
proj etos  e  m an tend o
contatos em orégãos e
secretarias do governo
estadual.

As estradas rurais seguem sendo uma das prioridades da administração municipal

Município já aplicou
mais

de 1,8 mil doses de
vacina

A vacinação contra a
Co vid -19 segue
caminhando bem em
Rancho Alegre D’Oeste.
Até agora, o município já
aplicou 1.875 doses do
imu nizante em s ua
população.

A secretária de Saúde,
Dayane Zanuto cita que
esse número se refere a
primeira e segunda dose,
com a vacinação atingindo
um público variado.

Entre os vacinados
estão trabalhadores da
saúde e profissionais da

ed ucação , além  d e
pessoas com idade de 18
a 59 anos, incluindo os
com comorbidades e
também pessoas com mais
de 60 anos.

Para facilitar o acesso
da  p op ulação  às
informações, a Prefeitura,
através da Secretaria de
Saú de , cr io u o
vac in ôm et ro , co m
publicação diária com os
d ad os  d a vacina  n o
município. Estes dados
são referentes ao dia 21
de junho.

facilidade para o escoamento
da produção.

“Essa é uma ação essencial,
pois estamos falando de um
setor que gera renda e faz a
diferença economicamente
falando em nossa cidade.
Vamos sempre dar suporte

para garantir o bom estado
dessas vias e mais condições
de trabalho ao homem do
campo e a quem precisa
trafegar nestes locais”, frisa o
prefeito.

O prefeito comenta que
desde que assumiu o comando

da Prefeitura, sua administração
já realizou serviços em vários
pontos do município,
atendendo os mais diversos
produtores. “Nosso trabalho é
voltado para todos e por isso
atendemos os quatro cantos
do município”, destacou.
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